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                  ALEXANDRE COBRA VENCIO 

 
 

SOLICITA REUNIÃO DO PODER EXECUTIVO COM O 

PODER LEGISLATIVO PARA TRATAR DE ASSUNTO 

RELACIONADO COM O TRANSPORTE COLETIVO 

URBANO EM NOSSO MUNICÍPIO 

 

Indicamos à Mesa, nos termos regimentais, seja 

oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 

Excelência, verifique a possibilidade de estar agendando uma Reunião entre os Poderes 

Executivo e Legislativo para tratar de assunto relacionado ao Transporte Coletivo 

Urbano em nossa cidade. 

 

Destacamos que somos constante questionados por 

munícipes com relação a prestação de serviço de transporte coletivo urbano em nossa 

cidade, uma vez que o mesmo encontra-se vencido, sendo executado através de Decreto 

Municipal, o que tem feito que a qualidade da prestação do referido serviço tem 

deixado a desejar, um exemplo é as condições dos ônibus, além de outros fatores, como 

reajuste de tarifa, itinerários, horários, entre outros.  

 

Portanto, pedimos ao Senhor Prefeito Municipal, 

que verifique a possibilidade de estar agendando uma Reunião entre Prefeitura 

Municipal e Câmara Municipal para tratar do assunto em questão. 
 

                                                         SALA DAS SESSÕES, em  10 de agosto de 2.015. 
 

 

 

                                                        ALEXANDRE COBRA VENCIO 
                                 Vereador - PSD 
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